



## Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend soll Basel ein Einwanderungsland werden

---

P145339

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Regierung unterstützt den internationalen Austausch, insbesondere in den Bereichen Forschung, Innovation, Kultur und Bildung und steht hinter der humanitären Tradition der Schweiz. Dies bedingt eine nachhaltige, sozialverträgliche, wirtschaftsorientierte und den humanitären Verpflichtungen entsprechende Einwanderungs-, Integrations- und Einbürgerungspolitik. Die Regierung sieht es daher auch als ihre Aufgabe, die Basler Bevölkerung sachlich zu informieren und mit einer umfassenden Integrationspolitik vorhandene Ängste bezüglich der Einwanderung zu entschärfen sowie mögliche Besorgnisse abzubauen. Mit aktuellen Projekten und gezielter Öffentlichkeitsarbeit unterstützt der Kanton den Abbau von Vorurteilen und Sorgen und thematisiert gegenwärtige Entwicklungen.

